



1^{er} jour : Lundi 16 janvier

A l'arrivée, nous nous sommes installés dans les chambres.

Puis nous avons déjeuné dans le réfectoire.

Avec notre guide Natacha, nous sommes allés dans les bois. Nous avons trouvés des traces d'animaux, un terrier et des cabanes.

Nous avons joué dans la neige : roulades, glissades, et batailles de boules de neige.

En début de soirée, nous avons essayé notre matériel de ski de fond pour le lendemain...

A demain !



4^{ème} jour : Jeudi 19 janvier 2023-02-05

Ce matin, nous avons pratiqué notre dernière séance de ski de fond !

On a constaté nos progrès et apprécié la poudreuse.

L'après-midi, nous avons marché en raquettes et fait un relais.

De 18 heures à 19 heures, s'est déroulée la BOUM qu'on attendait tous !!!

A demain !

PS : La BOUM était incroyable !